

NARANJO, Eduardo: *A Juan Carlos Lázaro*. Carta, Madrid, 25-3-2009

A Juan Carlos Lázaro

EDUARDO NARANJO

Eduardo Naranjo

Madrid, 25-3-2009

A Juan Carlos Lázaro

Leganés (Madrid).

Querido Juan Carlos: Muchas veces, ya, he recibido tus catálogos y cariñosas palabras y -tal vez por estar yo demasiado embebido en mis cosas- no te he respondido. Pero siempre te he seguido. Soy lejano testigo, cómo no si lo nuestro duele, de esa singular evolución a la que te lleva tu sensibilidad a flor de piel y que ya presentí cuando nos conocimos, ¿recuerdas?

Sin ir más lejos, el otro día recibí el de tu próxima exposición en Don Benito (en nuestra tierra en común) y, más tarde por lo que veo, en Leganés, donde si el tiempo me lo permite me acercaré a verla. Y a ti, claro, para que me cuentes...

Una vez más, poso mi mirada en las imágenes de esos tus dibujos y óleos casi perdidos en la niebla de las ideas, y del espacio y el tiempo. Tal como probablemente tú seas ahora y quizá siempre. Pues me hablan de ti. De aquél Lázaro joven, dudoso e inquieto por lograr ser él mismo al fin autohallado para gozo de todos.

El milagro del Arte es que todos somos distintos. Y que en éste todo puede ser sublime cuando hay talento y sinceridad. Ya ves, yo soy esa rara reliquia que aún vibra con la realidad desnuda u onírica, y tú, en tus obras actuales, la lírica tenuidad: lo dicho, la idea desvanecida que induce a la bella sugerencia. Sobra decir más. Me gusta lo que haces.

Espero verte. Un abrazo.

E. Naranjo.